

# Appell für Gewissensfreiheit

Resolution an die Mitglieder der Bundesregierung und des Nationalrates

<b>Gremium</b>	Generalsynode der Evangelischen Kirche A.u.H.B. in Österreich
<b>Funktionsperiode</b>	VIII. Generalsynode
<b>Session</b>	1. Session
<b>Beschlussdatum</b>	28. März 1974, Wien
<b>ABl. Nr.</b>	36/1974

Die in der vorgesehenen Neufassung des Krankenanstaltengesetzes enthaltene Bestimmung, nach welcher Spitalserhalter künftighin keine Möglichkeit haben werden, im Bereich ihrer Krankenhäuser Abtreibungen im Sinne der Fristenlösung zu verweigern, stellt einen schweren Eingriff in die verfassungsmäßig garantierte Gewissensfreiheit dar. Die Generalsynode der Evangelischen Kirche A.u.H.B. in Österreich bittet daher die Mitglieder der Bundesregierung und alle Abgeordneten zum Nationalrat eindringlich, von einer Beschlussfassung in diesem Sinne abzusehen.

